

# *Le Président de Cuba remercie la Bolivie de sa solidarité contre le blocus*

---



La Havane, 24 septembre (RHC) Le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, a remercié aujourd'hui son homologue bolivien, Luis Arce, pour la solidarité face au blocus économique, commercial et financier imposé à son pays par les Etats-Unis.

Sur son compte Twitter, le dirigeant cubain a souligné que l'île antillaise a le soutien de l'Amérique latine et du monde pour vaincre cette politique génocidaire, condamnée depuis près de 30 ans par l'Assemblée générale des Nations Unies (AGNU).

'Merci frère @LuchoXBolivia', a écrit Diaz-Canel sur le réseau social, en réponse à un message d'Arce dans lequel il indiquait que le siège américain met en danger la vie de plus de 11 millions de citoyens de la nation caribéenne en pleine pandémie.

'C'est un crime contre l'humanité, mais en même temps un triste exemple de la façon dont les décisions de cette Assemblée sont violées par certains pays', a déclaré le chef de l'État bolivien.

La soixante-seizième session de l'AGNU a confirmé la solidarité de plusieurs pays avec Cuba et contre l'hostilité de Washington, un thème qui a été présent dans les discours de plusieurs représentants.

Le Venezuela, le Suriname, le Costa Rica et la Guyane, entre autres, ont demandé la cessation des mesures unilatérales contraires au droit international qui touchent le peuple cubain et qui ne respectent pas la décision de la majorité des États membres de l'ONU, qui ont voté pour la levée du blocus.

Pendant 29 années consécutives, l'AGNU a adopté une résolution pour mettre fin à l'encerclement américain qui, en six décennies de mise en œuvre, a porté préjudice à l'économie de l'île à hauteur de 147 milliards 853,3 millions de dollars, aux prix courants.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271513-le-president-de-cuba-remercie-la-bolivie-de-sa-solidarite-contre-le-blocus>



**Radio Habana Cuba**